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zum Kreis- und Strategieausschuss am 01.12.2021, TOP 13 
Hinweis für die Presse: Bitte nicht vor dem Sitzungstermin veröffentlichen. 

Landkreis Ebersberg Ebersberg, 25.11.2021 

Az.  Zuständig: Brigitte Keller,  08092-823-211 

Vorgesehene Beratungsreihenfolge 
Kreis- und Strategieausschuss am 01.12.2021, Ö 

 

Vorstellung von Beschlüssen des Aufsichtsrats der Kreisklinik über geplante 
Baumaßnahmen der Klinik, deren Nettoinvestitionsvolumen 200.000 € übersteigt; 
Antrag von Bündnis 90 / Die Grünen vom 14.11.2021 

Anlage 1_21-11-14 Antrag KSA Beschlüsse AR KK geplante Baumaßnahmen  

Sitzungsvorlage 2021/0504 

I. Sachverhalt: 

Mit Schreiben vom 14.11.2021 beantragte die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen, dass Be-

schlüsse des Aufsichtsrats der Kreisklinik über geplante Baumaßnahmen der Klinik, deren 

Nettoinvestitionsvolumen über 200.000 € liegt, im darauffolgenden Kreis- und Strategieaus-

schuss ausführlich und im Kontext der strategischen Ausrichtung und weiterer geplanter In-

vestitionen vorgestellt und debattiert werden, um eine solide Grundlage für die Haushaltsbe-

ratungen der Kreisgremien zu haben. 

 

Aus Sicht des Beteiligungsmanagements ist es möglich, den Gesellschafter, auch in Form 

des Kreis- und Strategieausschusses zu informieren, soweit Beschlüsse im Aufsichtsrat ge-

fasst werden, die auf eine (spätere) Bezuschussung durch den Gesellschafter abzielen.  

 

Auswirkungen auf den Klimaschutz: 
 

  ☐ ja, positiv 

  ☐ ja, negativ 

  ☒ nein 

 

Auswirkung auf den Haushalt: 

 

Keine durch diesen Antrag. 
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II. Beschlussvorschlag: 

Dem Kreis- und Strategieausschuss wird folgender Beschluss vorgeschlagen: 

Abstimmung über den Antrag 

 
 
Vorschlag des Beteiligungsmanagements: 
 

Beschlüsse des Aufsichtsrats der Kreisklinik über geplante Baumaßnahmen der Klinik, deren 

Nettoinvestitionen über 200.000 € liegt, werden im darauffolgenden Kreis- und Strategieaus-

schuss im Kontext der strategischen Ausrichtung und weiterer geplanter Investitionen nicht-

öffentlich vorgestellt und debattiert, soweit der Aufsichtsrat beabsichtigt, im Zuge der Umset-

zung dieser Baumaßnahme einen Zuschuss beim Landkreis zu beantragen. 

 

gez. 
 
 
Brigitte Keller 


